

11.06.2008 - 10:00 Uhr

Exklusiv in GALA: Zu Gast bei George Clooney in Italien

Hamburg (ots) -

Hollywood muss in den nächsten Monaten auf seinen größten Star verzichten: Unmittelbar nach der Trennung von Sarah Larson zog Neu-Single George Clooney, 47, in die Villa Oleandra am Comer See, wo er den Sommer verbringen will. Wie das People-Magazin GALA (Ausgabe vom 12. Juni) erfuhr, bewirbt er in seinem traumhaften italienischen Domizil häufig und gern Gäste. Ein Team des Schweizer Uhrenherstellers Omega lud er nun sogar ein, sein Anwesen als Kulisse für Werbeaufnahmen zu nutzen. "Wir waren so um zehn da", berichtete ein Crew-Mitglied GALA. "George war noch beim Sport. Als er dann kam, hat er von seinem Training erzählt. Dann haben wir zusammen ein bisschen Aperol getrunken."

Nach einer Stunde gemeinsamer Arbeit habe Clooney das Team aufgefordert, Pause zu machen - man solle "das Dolce Vita nicht vergessen". Zum Pausen-Umtrunk im Garten gesellten sich mehrere Freunde des Hausherrn. Gestärkt habe er später am Pool, im Garten und in einem alten Fabrikgebäude posiert, das zu seinem Grundstück gehört. Am Abend habe George Clooney dem gesamten Team angeboten: "Sie können noch bleiben. Wir essen jetzt alle zusammen Pizza."

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Myriam Kappelhoff
Kommunikation / PR
G+J Frauen/ Familie/ People
Gruner + Jahr AG & Co KG
Tel: 040/3703-7266
Fax: 040/3703-5703
E-Mail: kappelhoff.myriam@guj.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100563713> abgerufen werden.